

BASES DE LA DEMOCRACIA PARTICIPATIVA

HEINZ DIETERICH



COLECCION

Editorial
21

POLITICA

Nadie que tenga ética y sentido común puede creer que el capitalismo o la democracia formal van a solucionar los grandes problemas de la humanidad. No menos ilusorio es pensar que las doctrinas del socialismo “realmente existente” sirven aún como banderas de lucha y organización mundial, capaces de derrocar al capitalismo global.

Esta tarea corresponde al *Nuevo Proyecto Histórico de las mayorías* que es la *democracia participativa*. De las entrañas mismas del sistema se levantan los que no tienen voz ni rostro ni tierra ni trabajo para reconquistar el futuro perdido. ¡Bello fin de la burguesía! ¡Hermosa aurora de los pueblos!

Heinz Dieterich Steffan, doctorado en Ciencias Sociales y Económicas en la RFA; miembro del Sistema Nacional de Investigadores de México y profesor en la Universidad Autónoma Metropolitana de México; presidente del Foro por la Emancipación e Identidad de América Latina. Autor y coautor de los siguientes libros: *La sociedad global, Nueva guía para la investigación científica, Noam Chomsky habla de América Latina; Hugo Chávez: con Bolívar y el pueblo, y Fin del capitalismo global. El Nuevo Proyecto Histórico, La crisis de los intelectuales, La cuarta vía al poder, entre otros.*

